



ENGIE España y la Asociación Española de Mujeres de la Energía (AEMENER) se asocian para fortalecer la sensibilización, la formación y la promoción de las vocaciones STEM entre mujeres

- **Este acuerdo refleja el compromiso de ambas organizaciones en promover la igualdad de género y la sostenibilidad, así como en impulsar el interés por las carreras STEM entre las mujeres.**

Madrid, 2 de noviembre de 2023 – ENGIE, empresa referente mundial en energía y servicios bajos en carbono, y la Asociación Española de Mujeres de la Energía (AEMENER), han anunciado la firma de un Convenio Marco de Colaboración que busca fortalecer la sensibilización, la formación y la promoción de las vocaciones STEM (ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas), especialmente entre las mujeres, en el ámbito de la energía y el medio ambiente.

La presidenta de AEMENER, Carmen Becerril Martínez, y la CEO de ENGIE España, Loreto Ordóñez, han formalizado la firma del acuerdo esta mañana. El convenio establece diversas áreas de colaboración, incluyendo la organización y participación en acciones de sensibilización en el ámbito educativo, el apoyo mutuo en el desarrollo de contenidos didácticos relacionados con la energía y el medio ambiente y la transferencia de conocimiento experto en el ámbito de la educación en el sector de la energía.

Este acuerdo refleja el compromiso de ambas organizaciones en promover la igualdad de género y la sostenibilidad, así como en impulsar el interés por las carreras STEM entre las mujeres. A través de la colaboración, AEMENER y ENGIE buscan contribuir al uso responsable de la energía y la conservación del medio ambiente, al tiempo que fomentan el desarrollo de vocaciones científicas y tecnológicas en la sociedad.

AEMENER y ENGIE esperan que este Convenio Marco de Colaboración represente un paso significativo en la dirección de un futuro más sostenible y equitativo, donde las mujeres desempeñen un papel fundamental en el ámbito de la energía y las disciplinas STEM.

Loreto Ordóñez, CEO de ENGIE España, afirma: *"Es un honor colaborar con AEMENER para avanzar en retos tan necesarios como el de promover las carreras STEM entre las mujeres. La*

igualdad de género y la sostenibilidad son valores fundamentales en ENGIE, y este convenio es un paso significativo para avanzar en estos objetivos. Nuestra sociedad se enfrenta a desafíos complejos en cuanto a la energía y el medio ambiente, y creemos que la diversidad de talento es esencial para encontrar soluciones innovadoras y sostenibles. La colaboración con AEMENER permitirá que ambas organizaciones compartan conocimientos, desarrollen programas educativos de calidad y, en última instancia, inspiren a la próxima generación de líderes en energía y sostenibilidad."

Carmen Becerril Martínez, presidenta de AEMENER, concluye: *"Es una satisfacción firmar el acuerdo de colaboración con ENGIE, una empresa tan comprometida con la sostenibilidad, que formaliza el apoyo que siempre nos ha dado a las actividades que realizamos. En particular, destacamos su participación en la Feria AEMENER de Carreras STEM y en la difusión que nos va a prestar de la Plataforma Educativa de AEMENER".*

[Sobre AEMENER](#)

AEMENER tiene como uno de sus objetivos fomentar las vocaciones femeninas en las áreas STEM (Science, Technology, Engineering y Mathematics), así como contribuir a crear conciencia social sobre el uso racional y responsable de la energía. Sus acciones están dirigidas a conseguir la sostenibilidad del sistema y el cuidado del medio ambiente, partiendo de la consideración de que la mujer es un agente con poder de influencia.

[Sobre ENGIE](#)

ENGIE es una referencia mundial en energía y servicios bajos en carbono. Con sus 101.500 empleados, sus clientes, socios y partes interesadas, el Grupo se compromete a acelerar la transición hacia un mundo neutral en carbono, a través de un consumo de energía reducido y soluciones más respetuosas con el medio ambiente. Inspirándose en su propósito ("razón de ser"), ENGIE concilia el desempeño económico con un impacto positivo en las personas y el planeta, basándose en sus negocios clave (gas, energías renovables, servicios) para ofrecer soluciones competitivas a sus clientes. Facturación en 2021: 57.900 millones de euros. El Grupo cotiza en las bolsas de valores de París y Bruselas (ENGI) y está representado en los principales índices financieros (CAC 40, Euronext 100, FTSE Euro 100, MSCI Europe) y no financieros (DJSI World, Euronext Vigeo Eiris - Europe 120/ Francia 20, MSCI EMU ESG cribado, MSCI EUROPE ESG Universal Select, Stoxx Europe 600 ESG-X).

[Sobre ENGIE ESPAÑA](#)

Con una fuerte presencia en España en toda la cadena de valor de la energía y 1.800 empleados en el país, la estrategia de ENGIE pasa por acompañar a los clientes en su camino hacia la neutralidad en carbono consiguiendo territorios más sostenibles, infraestructuras más competitivas e industrias más eficientes. Su estrategia de descarbonización se apoya en dos palancas: la actuación sobre su propia producción de energía, mediante el desarrollo de energías renovables, y la oferta de soluciones que permitan reducir los costes, el consumo de energía y las emisiones de CO₂.

ENGIE es el sexto agente generador del país con una capacidad instalada de cerca de 3.600 MW, incluyendo 1.600 MW de activos renovables -eólicos, solares y minihidráulicos-, cogeneraciones y redes de calor y frío, y generación flexible y baja en carbono (ciclos combinados). Junto con sus clientes, ENGIE desarrolla y gestiona más de 250 MW de activos que hacen realidad la transición energética (redes de calor y frío, plantas industriales de autoconsumo fotovoltaico o termosolar, calderas de biomasa y cogeneraciones) Además, la compañía trabaja también en la comercialización de energía, y es agente de referencia en la estructuración y puesta en marcha de contratos de largo plazo de compraventa de energía renovable (PPA) y en la concepción, diseño, puesta en marcha y operación de soluciones industriales para ayudar a sus clientes a consumir menos y mejor energía.

Con presencia en todo el territorio nacional, el valor diferencial de ENGIE es la capacidad de gestión de toda la cadena de valor de la energía, encargándose de la financiación, construcción, explotación y mantenimiento de los activos. Estas características hacen de ENGIE el socio de referencia en España para acelerar la transición energética.

Contacto para prensa

KREAB

engie@kreab.com

Sonia Gil / Almudena Pitarque

sgil@kreab.com / apitarque@kreab.com

635 18 61 88 / 635 588 714